

Continúan los trabajos de reparación en Achaval Rodriguez esq. Arturo M. Bas – 16/12/24

16/12/2024



A raíz de la rotura del conducto en Achaval Rodriguez y Arturo M. Bas se trabajó toda la noche y se aisló el conducto colocando un tapón en José Artigas y Achaval Rodriguez. Esta acción nos permite restituir el servicio en la zona, mientras seguimos trabajando en la reparación del conducto de 700 mm en Achaval Rodriguez y Arturo M Bas.

El servicio se está restituyendo en forma paulatina y se encontrará normalizado en el transcurso de la tarde - noche.

Les recordamos que, debido al vaciamiento de la red, puede llegar a percibirse turbiedad en forma temporal al inicio de la restitución del suministro.

Para mayor información o consultas puntuales, pueden comunicarse en forma gratuita al 0800 800 2482.